

Pièces du casse-tête – Hologramme

Commentaire :

En relisant certains de vos messages, j'ai pensé et imaginé que les humains sont des pièces individuelles d'un énorme casse-tête. J'avais une image de Dieu, ou le Directeur de la Vie, ou de quelqu'un, avec un gros sac de pièces de puzzle déversées sur la Terre constamment, que j'interprétais comme de nouvelles incarnations. Étant donné que les pièces du puzzle sont déversées partout sur Terre, elles ne sont bien sûr pas aux bons endroits pour s'emboîter, donc les pièces du puzzle doivent chercher leur partenaire pour se connecter... physiquement ou mentalement. C'est tout ce qui m'est venu, alors je dois interpréter cela, les humains sont toujours à la recherche de leurs autres pièces pour refaire le casse-tête, mais comme nous ne sommes qu'une pièce du casse-tête, nous ne pouvons pas voir le casse-tête complet, mais au fur et à mesure que nous nous rassemblons, nous pouvons commencer à mieux le voir...

Je pense maintenant que le casse-tête que j'ai imaginé s'étend à tous les univers et que toutes les pièces du casse-tête s'étendent à travers les univers, et que toutes les pièces doivent chercher leurs partenaires pour s'emboîter...

Wow, je suis sûr que cela a été dit de tant d'autres façons, et peut-être même de la façon dont je l'ai dit, mais les pensées et les images qui sont venues l'ont rendu plus facile à comprendre...

Réponse :

Ces concepts spirituels sont très difficiles à saisir. J'ai remarqué que Jésus utilisait souvent de petites analogies ou des histoires pour illustrer un point spirituel qu'il essayait de faire valoir. J'ai appris à faire à peu près la même chose. Lorsque j'étais en Angleterre et que nous avions notre centre spirituel, ou même au travail pendant les pause-café, les gens me posaient des questions spirituelles et j'essayais souvent de trouver une petite histoire à raconter pour illustrer le point. Donc, je pense que c'est un bon moyen de nous aider à comprendre des domaines assez complexes de la spiritualité.

Vous avez parlé d'un casse-tête. Cependant, quelqu'un a utilisé une analogie différente – un hologramme. Apparemment, si nous avons une image holographique sur une feuille de verre et que nous brisons ce verre en plusieurs petits morceaux, chaque morceau contient la même image originale. C'est ainsi que je visualise Dieu. Si nous avons une feuille de verre avec l'image de Dieu dessus, sous forme holographique, et que nous la brisons en une myriade de morceaux, chaque minuscule morceau contiendra l'image de Dieu. Alors, nous pouvons imaginer Dieu, le tout ce qui est, comme l'image holographique, et puis nous, les humains, les animaux et les plantes, comme les minuscules fragments, ces fragments auraient toujours l'image de Dieu – notre soi supérieur. Cela m'aide à visualiser Dieu comme le créateur global et nous, comme de minuscules fragments, mais toujours avec l'esprit de Dieu en nous.

C'est le secret de la vie.

Si nous pouvons accepter que nous sommes Dieu total, imaginez le pouvoir que nous aurions si nous débloquions ce pouvoir. Cependant, le problème est que Dieu est neutre – ni bien ni mal, mais seulement une puissance spirituelle. Donc, si nous avons tous, à

pleine puissance, cette puissance divine à notre disposition, les bonnes personnes l'utiliseraient pour créer des choses positives, mais les mauvaises l'utiliseraient pour détruire. Comme la destruction est plus facile que la création, la destruction aura bientôt le dessus.

C'est pourquoi la plupart d'entre nous n'ont qu'une fraction du pouvoir qui nous est donné. Nous pouvons en obtenir de plus en plus en faisant le bien, mais nous devons démontrer aux directeurs de la vie que nous sommes vraiment du côté du bien avant qu'il ne soit libéré à notre portée.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :